

# Los Zoicanos

Autor AGRAMAR  
lunes, 27 de abril de 2009

Aviso:spoiler Necropolis

Ferrozoica era una Colmena Manufactoria (conocido popularmente como Zoica) y era una Ciudad Colmena en el planeta Verghast, en los Mundos Sabbat(S.pacificus).

Ferrozoica principalmente era conocida por sus relaciones violentas con su colmena rival ,Vervun. Hubo dos casos extremos de esta violencia.El primero de estos fue una "Guerra comercial" en la cual Zoica fue derrotada por su rival. Algún tiempo después la colmena entera fue corrompida por los Poderes Ruinosos y 90 años después de la Guerra comercial casi el 100 % de la población se había pasado al bando del Caos y adoraba a los poderes oscuros.Se prepararon entonces para tomarse la revancha.

Atacaron tanto Vervun como la Colmena Vanick, siendo esta ultima destruida cuando Ferrozoica le lanzo armas Nucleares. Vervun sufrió asalto de infantería en masas y el asalto de máquina de guerra de todo tipo, y las fuerzas de Zoican estaban apunto de ganar la batalla cuando su centro de mandomóvil, denominado como "El pincho" por loscomandantes Imperiales, fue asaltado por el Comisario-coronel Ibram Gaunt y sus tropas de Tanith, Volpone y tropas de las Compañías Improvisadas y destruido totalmente.

Cuando el centro de mando fue destruido ,las fuerzas de Caos se retiraron apresuradamente hacia su colmena , pero fueron aniquilados por una fuerza combinada de Guardia Imperial, Marines Espaciales y la Flota Imperial. Ferrozoica en sí misma fue bombardeada desde la órbita por la Flota Imperial y arrasada.

La color de la librea de Ferrozoica era el ocre, y sus soldados corrompidos eran descritos como tropas imperiales regulares equipadas con rifles y el equipo de guardia imperial estandar, llevando monos de color ocre y portando cascos parecidos a un cráneo.Usaban una gran variedad de tanques imperiales y de máquinas de guerra exóticas, el éstas ultimas creadas por su líder, el Heredero Asphodel. Sus tripulaciones de vehículo estaban vestidoscon monos negros y no llevaron cascos, revelando sus cabezas casi cubiertas por los implantes que les retransmitieron las ordes del Caos desde "el pincho", manteniéndolos bajo el control de Caos.

Traducido y adaptado por me del Lexicanum